



Liebe ZuweiserInnen,

wir möchten die Adventzeit nützen, um uns bei Ihnen für Ihr Vertrauen zu bedanken und aktuelle Informationen der Abteilung für das laufende Kalenderjahr bereit zu stellen.

Im Mai 2012 wurde an der Bildgebenden Diagnostik, Vetmeduni Vienna, eine neue Röntgenanlage eröffnet. Es handelt sich um ein Großgerät mit Durchleuchtung und einem 3D Deckenstativ für konventionelle Aufnahmen. Beide Einheiten werden von einem 80kW Generator gespeist. Schmerzhafte oder schwierige Tiere sowie Patienten mit orthopädischen Fragestellungen oder Kopfuntersuchungen sollen nun im Sinne eines schonenderen Patientenumgangs, eines verbesserten Strahlenschutzes und einer höheren Bildqualität in Sedierung untersucht werden. Für die optimale Planung stellen wir im Laufe der kommenden Monate auf Terminordination um, und bitten daher ab sofort Patienten für Röntgenuntersuchungen anzumelden. Dies setzt bei älteren Patienten eine Blutuntersuchung (nicht älter als 14 Tage) voraus, die wir auch gerne im Bedarfsfall für Sie durchführen. Aufgrund der Sedierung darf der Patient 12 Stunden vor der Untersuchung kein festes Futter mehr zu sich nehmen. Wir bitten Sie die PatientenhalterInnen dahingehend aufzuklären!

Seit 2011 stehen wir Ihnen mit unserem neuen Service Teleradiologie und Telekonsultation zur Verfügung. Wir weisen gerne auf dieses spezielle Service hin und bitten Sie von persönlichen Zusendungen an Mitarbeiter Abstand zu halten, da unsere Mailboxen überfüllt werden und ihre Bilder unter Umständen nicht zentral für die weitere Verwendung an der Abteilung zugänglich sind. Derzeit sind etwa 50 Tierärzte registriert; wir haben 58 Einsendungen bearbeitet.

Auch seit 2011 haben wir für Stammkunden ein neues Service: Hauszustellung von Röntgenbildern! Moderne Software und unsere Ausstattung machen es möglich, Bilder von extern überwiesenen Patienten digital bereit zu stellen. Falls Sie auch daran interessiert sind, bitten um Kontaktaufnahme bzw. Vermerk auf Ihrer Zuweisung!

Wir wünschen Ihnen ein paar ruhige Weihnachtstage und ein frohes Fest!

Ihr Team der Bildgebenden Diagnostik